Le R. P. Saché, S. J., prêche actuellement des retraites aux communautés religieuses de Rimouski.

Le 17 juillet, les paroissiens de Notre-Dame du Sacré-Cœur ont célébré solènnellement la fête du patron de la Société de Tempérance, Saint-Isidore le laboureur.

M. l'abbé A. Gagnon, du Séminaire, a fait le sermon de circonstance.

Après la messe, plus de cinquante chefs de famille sont venus renouveler au pied de la croix leur promesse d'observer fidèlement les règles de la société.

LE QUATRIÈME CONGRÈS DES ŒUVRES EUCHARISTIQUES se tiendra, du 9 au 14 décembre prochain, dans la ville de Toulouse, qui est dépositaire des précieux restes et du chef auguste de Saint-Thomas d'Aquin, le docteur Angélique et le chantre inspiré de l'Eucharistie.

Le succès ne sera pas moindre que celui des congrès de Lille, d'Avignon et de Liège. Plusieurs archevêques et évêques de France, de Belgique et d'Espagne ont fait espérer leur présence. Mgr. Duquesnay, archevêque de Cambrai, président du comité permanent des congrès eucharistiques, dirigera les travaux de ces pieuses assemblées, et S. Em. le Cardinal Desprez, archevêque de Toulouse, en aura la haute présidence.

のできないとうというというないというないというこうというこうしょしょ こうかんしょうしょ こうしょう

Tous les hommes qui ont au cœur l'amour de la sainte Eucharistie et le zèle de son culte sauront répondre, comme il convient, à cet appel et l'on peut promettre à ceux qui se rendront au congrès de Toulouse, outre le bien à faire, des joies dont ils garderont à jamais le souvenir.